

Empresas de Cuba y Canadá rubrican contrato para prospección geológica



La Habana, 24 abr (RHC) Representantes de la sociedad mercantil cubana GeoMinera S.A., y la empresa de nacionalidad canadiense, Millbrook Minerals Inc., firmaron un Contrato de Asociación Económica Internacional para el desarrollo del proyecto de prospección geológica a riesgo “Los Pasos”.

De acuerdo con una nota del ministerio cubano de Energía y Minas, el proyecto, procede de la Cartera de Oportunidades de negocios para la inversión extranjera, en el campo de la geología y la minería.

El contrato fue negociado tomando como base la Ley 118, Ley de Inversión Extranjera, y demás legislaciones vigentes en Cuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/160701-empresas-de-cuba-y-canada-rubrican-contrato-para-prospeccion-geologica>



Radio Habana Cuba